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“Solicito a resposta do es ao de implantação de
semáforo na rua Monte Alegre próximo ao número—
520 no Monte Alegre

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Joel Amauri Fernandes, residente em nossacidade na rua Inácio Bruno da Costa, com protocolo junto ao SAM de número 127396-9, querecorreu a este Vereador, relatando a situação que envolve a falta de cuidados do Executivo, isto
posto, venho requerer a resposta do estudo de implantação de semáforo na rua Monte Alegrepróximo ao número 520.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo Bºb, parágrafos 2ª e 3º da LOM,

Sala das Sessões, 20 de dezembro de 2018.
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// / Jean Corauci /lw/ Vereador ,/
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Ofício 5627 - 2/2018

Ribeirão Preto, 10 de dezembro de 2018.

Ilmo.Senhor [[ R E C E Bl DO
Antônio Carlos de Oliveira Júnior ?
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Prezado Senhor,

Através desta Casa de Leis, apresentei o requerimento de número 5627
acatado na sessão do dia 9 de outubro de 2018, este requerimento também possui
uma solicitação feita junto ao SAM com protocolo de número 100277-9, enviei
anteriormente um outro ofício de número 5627—1 falando sobre o problema
apresentado e segundo informações de Joel Amauri Fernandes, até a presente data
não teve uma solução.

Pelos motivos apresentados, venho mais uma vez solicitar a instalação
de samáforo na Rua Monte Alegre próximo ao número 520 no Monte Alegre.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando-Ihe meus cordiais cumprimentos.

' ºx»Atenciosamente, ,Gº
/ ,v/IIL wk,'

Jean Corauci

c/ Vereador

Gabinetedo Vereador Jean Corzuci , CámaraMunlclpal de Ribelrão Preio . Av Jerônimo Gonçalves,1200 Fone (16) 36074080 . cep 14010-907
www |eancorauc| com br . facebookcom/Jeancorauci - e-mail conlato©5eancorauclcom br
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Ofício 5627 — 1/2018

Ribeirão Preto, 30 de novembro de 2018.

Ilmo. Senhor
AntônioCarlos de Oliveira Júnior
Superintendente da Transerp
R. Gen. Câmara, 2910

_ ,
.Ribeirão Preto - SP
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Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe Joel Amauri Fernandes, residente na rua
Inacio Bruno da Costa, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este
vereador, relatando a grave situação que envolve, a falta de cuidado do Executivo
com relação a demora na instalação de semáforo na Rua Monte Alegre próximo ao
nº 520 no bairro Monte Alegre

Através desta Casa, apresentei o requerimento de nº 5627, acatado
na sessão do dia 09 de outubro de 2018 e segundo informações do munícipe, ate a
presente data, o semáforo não foi instalado, atendimento junto ao SAM é de número

'

100277—9.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora
apresentada, ensejando-Ihe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,
/

Jean Corauci
,, , «';/PC- ,. /x , V' "/ Vereador

Gabinete do Vereador Jean Corauci — Camara municipal de Ribeirão Preto - Av, Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone (16) 3607—4080 - CEP. 14010-907.wwwjeancorauci.com.br - facebook.com/jeancorauci » e-mail. contato©jeancorauci.com.br
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Solicito instalação de semáforo próximo ao nº 520
da rua Monte Alegre no bairro Monte Alegre.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Joel Amauri Fernandes, residente em nossa cidade
na rua Inácio Bruno da Costa, que recorreu a este vereador, relatando a grave situação que
envolve a falta de cuidados do Executivo com os seguidos problemas que estão ocorrendo no
endereço indicado em destaque na ementa no que se refere na demora da execução do serviço
de instalação de semáforo, SAM aberto com o protocolo de nº 100277-9.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal de
Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para este
grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3“ da LOM a instalação de semáforo no endereço
indicado para coibir que veículos transitem pela rua em alta velocidade e para que os pedestres
possam atravessar com segurança.

Sala das Sessões, 9 de outubro de 2018.

Áç;//Ç//xx
Jean Corauci

! Vereador


